
SENADO FEDERAL

REQUERIMENTO 
 Nº 475 DE 2005

Senhor Presidente,
Nos termos dos artigos 216 e 217 do Regimen-

to Interno do Senado Federal, requeiro as seguintes 
informações ao Exmº Sr. Ministro da Saúde, Humber-
to Costa:

1. Que providências foram tomadas pelo 
Ministério da Saúde com relação às suces-
sivas crises de dengue que atingiram o Es-
tado do Amapá desde o segundo semestre 
de 2003?

2. Qual a situação da doença no presente 
momento casos verificados, atendimento, me-
didas preventivas – no Estado do Amapá?

3. Existe algum tipo de planejamento vi-
sando o controle da doença no futuro?

Justificação

Vêm sendo apresentadas sucessivas e graves 
denúncias sobre a deterioração do sistema de saúde 
do Estado do Amapá, todas elas decorrentes de má 
gestão e de descaso na administração de recursos 
públicos. Incluem-se nesses recursos verbas federais, 
repassadas ao governo estadual pelo SUS.

O número de vítimas da dengue ultrapassa 1 
por cento da população do Amapá. Mal comparando, 
seria a mesma proporção se, no Estado de São Pau-
lo, fossem registrados 360 mil casos da doença. Essa 
comparação pode dar uma visão da gravidade que a 
epidemia alcança no Amapá e do pânico em que vive 
a população de nosso estado.

No passado, avanços da dengue foram combati-
dos de forma eficaz, como ocorreu em 2001. Naquela 
oportunidade o governo estadual elaborou um plane-
jamento com o apoio da Funasa e com a integração 
dos municípios, adotando-se então ações sistemáticas, 
de excelente nível.

Dada a seriedade da situação, proponho que se 
requeiram as informações cabíveis ao Exmº Sr. Minis-
tro da Saúde.

Sala das Sessões, 5 de maio de 2005. – Senador 
João Capiberibe.

(À Mesa para decisão) 
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